

# 令和3年度クラブ活動報告（おもな戦績・結果）

## コロナ禍、試合数の削減や変更がある中、精一杯頑張っています。

### ●なぎなた部

- ★令和3年度全国高等学校総合体育大会  
なぎなた競技大会（8月 石川県）  
演技の部 決勝トーナメント進出
- ★第76回大阪高等学校総合体育大会  
なぎなた競技会（8月）  
団体の部 第2位  
個人の部 優勝、第2位  
演技の部 第3位
- ★第34回近畿高等学校なぎなた選手権大会  
大阪府予選会（11月）  
団体の部 第2位  
個人の部 第5位（2名）  
演技の部 第5位（2組）
- ※上記の結果により、第34回近畿高等学校なぎなた選手権大会（2月 兵庫）に団体の部が出場決定したが、コロナ禍のため中止となる。

### ●日本拳法部

- ★第66回全国高等学校日本拳法選手権大会  
(8月 和歌山)  
男子団体競技 第3位  
女子団体競技 準優勝  
男子個人競技 優勝、第5位  
女子個人競技 優勝、第3位
- ★第26回西日本高等学校日本拳法選手権大会  
(10月 大阪)  
男子団体競技 優勝  
女子団体競技 準優勝
- ★第26回全国高等学校日本拳法選抜大会  
(3月 大阪)

### 男子団体競技 優勝

- 男子個人競技 準優勝、第3位
- 女子個人競技 第3位

### ●バドミントン部

- ★第67回大阪私立高等学校総合体育大会  
バドミントン競技の部（8月）  
学校対抗の部 女子 第3位 男子 準優勝
- ★第68回近畿高等学校バドミントン選手権大会  
大阪府予選会（8月）  
ダブルスの部 女子 第5位 男子 第9位  
シングルスの部 女子 第5位、第9位  
男子 第5位

※上記の結果により、近畿大会（11月 和歌山）に男女とも出場。

- ★第50回全国高等学校選抜バドミントン大会  
近畿地区予選（12月）  
学校対抗の部 女子 ベスト16  
男子 ベスト16

### ●バレーボール部

- ★令和3年度春季大会  
兼 大阪高等学校選手権大会  
兼 全国高校総合体育大会近畿大会  
国民体育大会 大阪府予選 4回戦進出
- ★第76回大阪高等学校総合体育大会  
兼 第74回全日本高校選手権大会（10月）  
大阪地区決勝ラウンド 大阪府ベスト16
- 卓球部  
★第75回近畿高等学校卓球選手権大会  
(7月 大阪府)  
女子学校対抗の部 ベスト16
- ★第36回近畿高等学校新人卓球大会

### (12月 滋賀)

- 女子ダブルスの部 ベスト32

### ●男子テニス部

- ★第76回大阪高等学校総合体育大会 テニス大会(7月)  
シングルスの部 予選ブロック 優勝  
ダブルスの部 予選ブロック 優勝

### ●陸上部

- ★大阪高等学校秋季陸上競技大会（10月）  
※この大会の結果により、男子 800m (2名)、1500m (1名) が来年度開催の阪奈和大会に出場決定。

### ●ハンドボール部

- ★第31回近畿私立高等学校男子ハンドボール大会  
(12月 奈良・和歌山) 予選リーグ敗退

### ●サッカーチーム

- ★令和3年度中河内サッカーリーグ (11月)  
優勝

### ●吹奏楽部

- ★第60回大阪府吹奏楽コンクール  
中地区大会(7月)  
銀賞獲得 (高等学校A)

### ●演劇部

- ★第42回大阪府高等学校芸術文化祭・  
演劇部門

- 兼 第71回大阪府高等学校演劇研究大会  
H地区大会 (11月) 個人演技賞 (1名)

### ●美術部

- ★第42回大阪府高等学校芸術文化祭  
美術工芸部門コンクール展 (1月)  
入選 (8名)

## 2021 学園祭

藤蔭会会員の皆さま、今年度の学園祭は、生徒会本部を中心となり「中止ではなく、形を変えて実現を！」という思いで、各クラス・クラブともテーマに沿って出し物を決定し、企画書に基づいて準備を始めました。また学園祭のテーマは「笑顔の花を咲かせよう！～今年はNO密で濃密です～」でした。昨年度、新型コロナウイルスの影響により例年の文化祭や体育祭が中止となり、生徒の皆が思い出を刻む行事を実現することができませんでした。しかし今年度は飲食をともなう出し物は禁止として、クラスの生徒を【店番・展示、イベント参加・舞台鑑賞】の3グループに分けて密ができる限り避ける方法を展開しながら実施することができました。本祭では、アニメのキャラクターをモチーフとした巨大なモニュメントといった展示物や迷路・ストラックアウト・ジェットコースター等出し物が多数あり、どのクラスも工夫して取り組んでいました。舞台発表では、3クラスが大勢の観客の前で堂々としたパフォーマンスを披露してくれました。また、何よりもこの文化祭では演劇部・箏曲部・吹奏楽部・ダンスバトン部・茶道部・ハンドメイド部・書道部・写真部・美術・漫画研究部・放送部といったクラブの日ごろの成果を披露することができ、とても充実した文化祭となりました。体育祭も日をまたいで学年別で行い、例年とは違う種目で対応するなど工夫を凝らしながら実施することができました。各学年の応援団や保育コースのダンスなどを披露し、練習の成果を大いに発揮することができました。本校の伝統である3年生男子によるマスゲーム、女子の創作ダンス共に、生徒と教員が話し合い創り出した見事な演技を見せてくださいました。

新型コロナウイルス対策を必須とする厳しい状況下でも、例年とは形は違いますが、様々な人たちの支えや協力があり実施することができました。今後とも、本校後輩たちの学園生活を温かく支えていただけたらと思います。

